

## Riegos de Levante y Coepa se unen a la campaña

Andrés Martínez no estuvo sólo en Bruselas. Al margen de la reunión mantenida con la consellera de Cooperación, Gema Amor, el presidente de la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó vio sumarse a su «cruzada» contra el cambio del proyecto al presidente de Riegos de Levante -veinte mil agricultores que reciben el agua del Tajo-Segura-, Manuel Serrano y al presidente de Cepyme-Alicante, Juan José Sellés. Con su presencia, el representante de la pequeña y mediana empresa escenificaba el respaldo de Coepa a las acciones de la Junta Central. «El cambio de trazado genera una gran inseguridad jurídica a todos aquellos que han apostado por el proyecto».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	Siguiente

Noticia Origen
■ La UE ve complicado financiar el nuevo proyecto del Júcar-Vinalopó. <b>Alicante</b>

